

»Move-it-Boxen« für mehr Bewegung

»Ein Herz für Bad Nauheim« unterstützt Initiative der Verkehrswacht – Sechs weitere Kindergärten ausgestattet

Bad Nauheim (cor). »Nun haben wir fast alle Bad Nauheimer Kindergärten mit Move-it-Boxen ausgestattet«, freut sich Wolfgang Heil von der Verkehrswacht des Wetteraukreises. Nachdem bereits vor wenigen Tagen mehrere Kindereinrichtungen des Kreises mit Unterstützung des Landes Hessen eine Box erhalten haben (die WZ

berichtete), können sich nun weitere sechs Bad Nauheimer Kitas über eine »Move-it-Box« freuen. Gesponsert wurden sie von der Bad Nauheimer Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim«, die mit einer Summe von 600 Euro den Löwenanteil der Kosten übernahm. Den Restbetrag stellte das Land Hessen zur Verfügung.

»Move-it-Boxen« haben in vielen Kindereinrichtungen bereits einen festen Platz. Eine »Move-it-Box« soll alles bieten, was Kinder für abwechslungsreiche Spiel- und Bewegungsangebote benötigen: Schwungtücher und -seile, Soft-Frisbees, Jongliertücher oder Gummibälle. Ein Handbuch und ein Videofilm enthalten Praxistipps und Spielanleitungen, die kinderleicht umgesetzt werden können.

»Es freut uns, dass wir wieder sechs Boxen überreichen können«, sagte Wolfgang Heil am Dienstag im Kindergarten Sonnenhügel in Rödgen. Heil verwies nochmals auf die Bewegungsdefizite von Kindern. Die Box sei mit ihrer Ausstattung dafür ausgerichtet, Bewegung frühzeitig zu fördern.

Klaus Ruppert, Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung, unterstrich diese Wichtigkeit. Neben Bildungsprojekten sei auch die Bewegungsförderung ein Anliegen der Stiftung. »Machen Sie von den Möglichkeiten der Box regen Gebrauch«, riet Ruppert den Verantwortlichen der Kindergärten.

Neben den Boxen hatte Heil noch ein weiteres Geschenk für die Kinder mitgebracht. Alle erhielten eine Warnweste, die im Eiltempo natürlich gleich anprobiert wurde. Dazu gab es Anschnallratgeber für ein sicheres Autofahren.

Folgende Kitas erhielten eine Box: die Kita Pustebume in Schwalheim, die Kita an der Christuskirche, die katholische Kita (beide Nieder-Mörlen), die Kita Sonnenhügel in Rödgen, die Kita Lee Boulevard in der Kernstadt und der Waldorffkindergarten.



Fast alle Bad Nauheimer Kitas haben nun eine Move-it-Box. Klaus Ruppert von »Ein Herz für Bad Nauheim« (3. v. l.) und Wolfgang Heil (Verkehrswacht Wetteraukreis) überreichen die Boxen an die Vertreterinnen der Einrichtungen. (Foto: Weigelt)